

No. 651

# 国民安全の日

136

一東 京一

7月1日は「国民安全の日」今年も総理府では安全対策に功績のあった人々の表彰を行ないました。災害が年々増えて行くだけに、政府も対策に一生懸命の様です。

# あやめ祭

105

伊豆長岡一

7月1日静岡県の伊豆長岡で恒例の「あやめ祭」が行なわれました。この祭はその昔源賴政公の心を上られた「あやめ御前」の靈を慰めるもの。この日の温泉郷は武者行列や女みこしで大いに盛りました。

# ビートルズ公演

108

一東 京一

世界の人気者ミザ・ビートルズの日本公演が6月30日から3日間東京九段の日本武道館で五公演が行なわれました。ビートルズの演奏が始まるとすべての通路は制限警官でうすめつくされ厳しいケーブル体制。1万300人のファンは強烈な音に興奮し手を振り、ハンカチを振り、かん声をあげます。ロックン・ロール・ミュージックなど11曲、わずか35分の演奏でファンをシビレさせたビートルズ公演でした。

# ゴンベ王が渦巻

267

新 潟一

新潟県は上越国境にはど近い矢之下部落に、いつ頃からともなく黒い「ギャング」「カラスが住みついた」。わざが32)のこの部落に3、40羽のカラスが群をなし、積えたばかりの薪を次から次えと折って行く。こうをにやした農民達は、あの手この手と対策を練っても一こうにききめがない。そこでハンターにご登場願った訳だが…戦果ゼロ。何かカラス退治の良い方法はないものでしょうか。